
“Decideremo  solo  dopo  aver
valutato  il  profilo  del
candidato sindaco”
“Abbiamo accolto l’invito del centrodestra a partecipare ai
tavoli  di  lavoro  per  discutere  delle  prossime  elezioni
amministrative. Lo riteniamo un passo in avanti rispetto a
quanto accaduto nel recente passato, ad esempio nella scelta
del nome per il candidato alla presidenza della Provincia, per
il quale non siamo stati interpellati, se non a giochi fatti”.

A differenza di quanto scritto su alcune testate non abbiamo
espresso alcuna preferenza sul nome del candidato così come
non  ci  appassiona  la  diatriba  sul  metodo,  anche  se
comprendiamo che il ricorso alle primarie possa essere la
soluzione auspicabile all’interno di una coalizione allargata.
La decisione finale di Casa Pound sarà presa solo dopo aver
valutato il profilo del candidato sindaco, una persona che,
per quanto ci riguarda, dovrà necessariamente sposare temi
come la sicurezza e il sostegno ai leccesi in difficoltà,
ponendoli ai vertici del proprio programma elettorale. Senza
ampie garanzie su questi contenuti non avremo esitazioni a
proseguire soli, come fatto in passato”.
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